СОГЛАСИЕ НА ОБРАБОТКУ ПЕРСОНАЛЬНЫХ ДАННЫХ.

Политика конфиденциальности Общества с ограниченной ответственностью «Академия Частного Инвестора» (далее «Компания») содержит упоминания о нескольких моментах, где требуются сведения, позволяющие установить Вашу личность. Как правило, это будет включать адрес электронной почты, чтобы Вы могли войти в систему через личный кабинет, и управлять Вашим счётом.

Далее, для совершения Вами покупок, получения подарков в личном кабинете, других Ваших операций в личном кабинете, нам потребуются персональные, а также контактные данные, - исключительно для того, чтобы Компания могла обеспечить необходимую безопасность и сохранность покупок, подарков, операций в Личном кабинете, а также обеспечить обратную связь.

Подписывая данную форму согласия и регистрируясь сайте на https://academyprivateinvestment.com Вы подтверждаете, Компания, что как контролер данных, может обрабатывать вышеуказанные персональные данные в целях сбора, накопления, систематизации, хранения, уточнения, использования, распространения, обезличивания. блокирования, уничтожения лля качественного предоставления услуг.

Подписывая Вы настоящее согласие, подтверждаете, берете на себя что ответственность за точность и достоверность персональных данных, указанных при регистрации и их своевременное обновление предоставите документы, подтверждающие подлинность указанных Вами персональных данных, с целью точной идентификации по требованию Компании.

Ваша информация, которая предоставлена добровольно, используется для предоставления и оказания Вам услуг, для анализа обращений, вопросов, претензий с целью оказания необходимой технической

CONSENT ON PROCESSING OF PERSONAL DATA.

The Privacy Policy of Academy of Private Investor LLC (hereinafter the "Company") contains a reference to a few cases where information is required to identify you. Generally, this will include your email address to log in through your personal account and to manage Your account.

Further, in order for You to make purchases, receive gifts in Personal Account and other of your transactions in Personal Account, we shall require personal and contact data - strictly to ensure the necessary security and integrity of purchases, gifts and transactions in Personal Account as well as to provide communication.

By signing this consent form and registering on the website https://academyprivateinvestment.com confirm that the Company as a data controller, may process personal data above for the purposes of collection, accumulation, systematization, storage, clarification, use, depersonalization, blocking, distribution, destruction for the quality provision of services.

By signing this consent you confirm that You are responsible for the validity and accuracy of the personal data You have provided during registration and if requested by the Company You will provide documents proving the authenticity of the personal data You have submitted so that You can be correctly identified.

Your information, which is provided voluntarily, is used to provide you with services, to analyze queries, questions and complaints in order to provide the necessary technical support and to inform you about

поддержки и информировании и проводимых акциях, выгодных предложениях, подарках от Компании.

Компания берет на себя обязательство о неразглашении персональных данных третьим лицам без законных и необходимых на то оснований в соответствии с законодательством места регистрации Компании.

Это согласие также рассматривается как согласие на отправку рекламных сообщений и электронных писем. Отказаться от рассылки можно через Личный кабинет или связавшись с Службой поддержки.

Согласие предоставляется на неограниченный срок до момента его отзыва. Персональные данные могут быть изменены или дополнены, а согласие на их обработку может быть отозвано путем направления электронного письма по адресу: rusupport@academyprivateinvestment.com

Дата подачи онлайн-формы (электронной формы) на Сайте и подписания этой формы считается датой предоставления согласия на обработку персональных данных

Настоящим я признаю и соглашаюсь с тем, что обработка будет осуществляться в целях идентификации и соблюдения принципа добросовестности клиента в соответствии с законодательством, регулирующим деловые отношения.

Настоящим Вы подтверждаете, что внимательно ознакомились со всеми вышеизложенными положениями и согласены с ними.

promotions, special offers and gifts from the Company

The Company undertakes not to disclose personal data to third parties without legal and reasonable grounds in accordance with the laws of the place of incorporation of the Company.

This consent is also considered to be consent to the sending of advertising messages and emails. You can unsubscribe from the sending of advertisements through your Personal Account or by contacting our Support Service.

The consent is provided for the unlimited period until it is revoked. The personal data may be modified or supplemented, and the consent to processing thereof may be revoked by sending an e-mail to: rusupport@academyprivateinvestment.com

The date of submission of the online form (electronic form) on the Website and signing this form is deemed as the date of granting consent for personal data processing.

I hereby acknowledge and agree that processing shall be done for the purpose of identification and client diligence compliance in accordance with the laws governing the business relationship.

You hereby represent that You have carefully read all the above provisions and do voluntarily and unequivocally agree with them.

<u> </u>	Date	